

NO消費税

2023.11
第387号

発行 消費税をなくす全国の会

〒114-0023 東京都北区滝野川3-3-1-201
TEL 03-3940-0401 FAX 03-3949-9885

●郵便振替 00130-2-16922 ●ホームページ <http://no-shouhizei.com/>
●編集発行人 中ノ目新治 ●1部170円(送料共)

*1999年1月18日 第3種郵便物認可 *2023年10月25日発行(毎月25日発行)



の正念場である。パンフ学習会や宣伝行動でつながった青年へ働きかけ、全世代型の活動を広げよう。34年前の結成時の原点

消費税をなくす全国の会は10月1日からインボイス強行目前の9月29日、第34回総会を東京・全労連会館で開きました。総会では、消費税廃止各界連絡会の中山眞事務局長から連帯あいさつを受けました。前沢淑子事務局長が報告と提案―「物価高での国民の悲鳴に耳を傾けることなく戦争する国へと加速し、インボイス導入など増税への準備をすすめる岸田政権のもと、『消費税 憲法変えれば戦争税』にさせないたたかい

第34回
全国総会

大軍拡・大增税ストップ！消費税廃止・減税、インボイス
廃止を！会の歴史を引き継ぎ、草の根の会の発展を！



開会のあいさつ
常任世話人 渡辺 清志さん

に戻り、全国に会を広げよう」と提案しました。総会では、21人(文書発言3人含む)が発言、世代交代に悩みながらも、工夫した活動を広げている経験や会を大きくする決意がイキイキと語られました。総会は、会場に57人、オンライン30カ所38人の95人が参加、討論を経て「報告と提案」「討論のまとめ」「国民のみなさんへのよびかけ」を満場の拍手で採択。212人の世話人と17人の常任世話人を選出、前沢事務局長を再選しました。

インボイスが始まる2日前という直前の総会となりました。この間インボイス中止を求める国民の運動は大きく発展しています。フリーランスの会が始めたインボイス中止反対の署名が50万を突破してまだ広がっ

ています。大阪でも9月17日インボイスの中止と延期を求めるデモがありました。そこに参加したフリーランスの方が「インボイスは私のささやかな暮らしを壊してしまう制度だ。怒りを感じていただけでも今までは孤独であった。今日の集会に参加して怒りの発言をされる皆さんとつながりができて大変心強く感じた」と発言。この問題で運動が強まっているんだと実感しました。9月に入って大手の新聞4社が社説でインボイスの問題を取り上げました。益税をなくすためには必要だというようなインボイスを是、消費税を是とするような社説でした。こういった実態を見ない考えを私たちが運動の力で正していくことが必要です。経済的にも社会的にも立場の弱い人たちが苦しめるような税制は正していかねければなりません。インボイス廃止、消費税減税・廃止を目指す運動を大いに発展させていきたいと思えます。